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La delicada situación económica así como habitacional, que vienen padeciendo miles de 
efectivos policiales por falta de una vivienda propia, tiene solución y esto se hace si existe 
buena voluntad del gobierno, afirmó el presidente de PERÚ AHORA, Luis Guerrero Figueroa.   

Asimismo, dijo que las autoridades no deben seguir exprimiendo más la alicaída 
economía de los transportistas y que al final los que pagan los “platos rotos”, es el usuario. “El 
alza de los combustibles, el pago del SOAT, el costo de las revisiones técnicas, exámenes, 
cursos obligatorios y otros aportes, terminarán por demoler al sector del transporte público de 
pasajeros y esto repercutirá directamente a la economía de la ciudadanía”, añadió.  

Tales declaraciones fueron dadas a conocer por el líder de PERÚ AHORA, en amplia 
entrevista sostenida en las radioemisoras CPN y Panamericana, hoy en horas de la mañana, 
en la que abordó diferentes temas relacionados a la crisis policial, transporte urbano de 
pasajeros y la coyuntura política. También hizo importantes declaraciones sobre las posibles 
alianzas partidarias para las próximas elecciones generales.   

Al referirse sobre la situación de la policía, Luis Guerrero Figueroa, dijo que el problema 
no solo son los sueldos míseros que vienen percibiendo sino es la problemática habitacional 
que están padeciendo los custodios del orden, porque no ha sido utilizado los recursos del 
FOVIPOL para el cumplimiento de sus fines. 

“Lo que propone PERÚ AHORA, es que con estos recursos se genere un programa 
ambicioso de viviendas a nivel nacional, estableciendo las Villas Policiales, cuyo costo será 
financiado por créditos hasta 40 años, con un pago accesible entre 100 y 250 nuevos soles”, 
refirió.  

Sobre la crisis del transporte público y el alza periódico de los combustibles, dijo que 
nuestro país es importador de petróleo y que los transportistas no deben pagar los 72 dólares 
el barril de acuerdo a la cotización internacional, si aquí producimos entre 6 y 7 dólares el barril.  

Durante la entrevista, Luis Guerrero dio a conocer las nutridas actividades que se 
vienen realizando no sólo a nivel de Lima sino en todo el país. “El fin de semana tuvimos un 
gran mitin en Villa María del Triunfo, en donde asistieron unos cinco mil militantes. También en 
Ayacucho y Cajamarca, sostuve varias reuniones con dirigentes para tratar sobre la seguridad 
ciudadana y relanzamiento de actividades productivas”, enfatizó.  

Finalmente, al ser preguntado sobre la conformación de la plancha presidencial, Luis 
Guerrero, dijo que todavía no se ha conformado la fórmula y que más adelante saldrán líderes 
de PERÚ AHORA. “Hay destacadas personalidades como Jorge Chávez Sibina y otros. 
También contamos con la participación de intelectuales y mujeres con amplia visión de la 
realidad nacional”, puntualizó.  
 
 


